

• **Bienvenidos a FOREDE, el  
 encuentro empresarial  
 más importante  
 de Atacama**

**JUAN JOSÉ  
 RONSECCO**  
 PRESIDENTE DE  
 CORPROA



La Región de Atacama vuelve a vivir una fiesta. La inauguración del Foro Regional de Desarrollo, FOREDE 2024 marca el inicio de tres días de intenso debate, intercambio de ideas y oportunidades de negocio para las empresas de nuestra región y aquellas que quieren venir a invertir. Como todos los años, hemos preparado algunas sorpresas para quienes nos visiten y a nivel de participantes, tenemos una convocatoria de alto nivel entre quienes son parte de nuestros seminarios y Expo-Feria.

FOREDE se ha consolidado como el encuentro empresarial más importante de Atacama, congregando a los principales actores del sector público, privado y de la sociedad civil. Este espacio de encuentro es fundamental para revisar los desafíos y oportunidades que enfrenta nuestra región, y también para trazar un camino hacia un futuro sostenible y con más oportunidades para los atacameños y atacameñas.

En un contexto global cada vez más complejo y competitivo, es fundamental que Atacama se adapte a los nuevos desafíos y aproveche las oportunidades que surgen. FOREDE 2024 se presenta como una plataforma ideal para fomentar la innovación, la tecnología y la colaboración entre los diferentes actores que se reúnen en nuestra región.

Sabemos que este evento genera un impacto positivo en la economía atacameña. Asimismo, confiamos en que FOREDE 2024 sirva para fortalecer el tejido productivo regional y posicionar a Atacama como un destino atractivo para la inversión.

Desde CORPROA, damos una cordial bienvenida a todos quienes visitan y participan en FOREDE 2024 y extendemos la invitación a trabajar por un futuro sostenible para la Región de Atacama.

“Es un honor ser parte de esta misión comercial y explorar las oportunidades que el comercio bilateral ofrece a ambos países. El Tratado de Libre Comercio vigente desde 2019 y la apertura que estamos conociendo ofrecen interesantes perspectivas para los empresarios chilenos, pero también creo que es una oportunidad para los empresarios argentinos. He querido aprovechar esta visita para dar a conocer las ventajas que Atacama ofrece para la actividad comercial bilateral, en específico con el turismo y nuestros puertos, los cuales permiten un rápido acceso a los mercados del Asia-Pacífico”, comentó Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA.

El Consejo Empresarial Chile – Argentina fue es-

tablecido en 1997 por SOFOFA y la Asociación de Empresarios Argentinos (AEA), actuando como un puente para la colaboración y el diálogo entre empresarios chilenos y argentinos. El capítulo chileno es presidido por Rodrigo Hinzpeter, gerente legal del grupo Quiñenco y director de CCU y CCU Argentina, mientras que el capítulo argentino es liderado por Luis Pagnani, presidente del Grupo Arcor. La relevancia de este consejo radica en su capacidad para fomentar el comercio bilateral y la inversión, proporcionando una plataforma para el intercambio de ideas y oportunidades de negocio.